

StOAR Berghof berichtet mit einer Präsentation über den aktuellen Stand zur Aufstellung des Feuerwehrbedarfsplanes. So haben nach der Auftragserteilung an die Fa. antwortING Beratende Ingenieure PartGmbH, Köln, Auftakt- und Projektgespräche unter Beteiligung der Feuerwehren sowie Bereisungen der Liegenschaften stattgefunden. Die Datenerfassung sei inzwischen nahezu abgeschlossen und erfolge größtenteils über ein Webportal. Im Rahmen einer Videokonferenz wurden des Weiteren noch offene Fragen mit der Verwaltung und den Führungskräften der Feuerwehr erörtert. Als nächster Schritt ist für Anfang 2022 ein weiteres Abstimmungsgespräch über den erhobenen Ist-Stand vorgesehen. Ziel ist die Vorstellung und Beratung des Feuerwehrbedarfsplanes in der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Ordnung und Verkehr am 18.05.2022, alternativ im Rahmen einer Sondersitzung im 2. Quartal 2022.

Anschließend stellt VA Klein dem Ausschuss den Fortgang der im Rahmen der letzten Haushaltsberatungen beschlossenen Beschaffung der Software „TEVIS“ (Termin-Verwaltungs- und Informations-System) vor. Auch hier habe inzwischen ein Auftakt- und Projektgespräch mit Vertretern der KDO stattfinden können. Derzeit werde fachbereichsübergreifend ermittelt, welche Dienstleistungen zu Beginn für dieses Angebot berücksichtigt werden sollen. Sowohl die Installation der Anwendung als auch die Schulung der Mitarbeiter sind für den März 2022 vorgesehen. Nach derzeitigen Planungen soll nach einem Probetrieb das Angebot im Rahmen einer Pressemitteilung offensiv beworben werden.

Auf die Nachfrage des RM Bruns zum Stand der „Beschwerde-App“ verweist StOAR Berghof auf die im Verwaltungsausschuss vom 16.02.2021 gegebene Antwort der Verwaltung.